

Fundación Corachan beca a cinco alumnos de Enfermería


[Comparte en Facebook](#)

[Comparte en Twitter](#)


0

REDACCIÓN

15/07/2017 - 01:05h

[Lea la versión en catalán](#)

Claudia Nasarre, Sandra Almendro, Alicia Capel, Nuria Guijarro y Cristian Marin, alumnos del grado de Enfermería en diversas universidades catalanas y que han realizado su formación práctica en la clínica Corachan, son los beneficiarios de las cinco becas para estudiar un posgrado del ámbito de las ciencias de la salud que entregó el jueves la Fundación Corachan. La patrona de la fundación, Arantxa Moll, anunció que el año próximo el número de becas –dotadas con hasta 4.000 euros cada una– pasará de cinco a siete.


[Comparte en Facebook](#)

[Comparte en Twitter](#)


0


**Edición
impresa
digital**
Susíbete

Selecciona las noticias de días anteriores

« Julio 2017						
Lu	Ma	Mi	Ju	Vi	Sa	Do
26	27	28	29	30	1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31	1	2	3	4	5	6

SAMSUNG
QLED TV